
REQUERIMENTO N.° 93/87. 

Exilig Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
	discussão 

Em_11./ 

PRESIDENTE 

REGUEIRO aDouta Mesa, apos ouvir o 

Soberano Plenário, seja enviado expedientri 	CERJ 

(Companhia Estadual do Estado do Rio) solicitando as se 

guintes informaxirkes: 
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,• 	_ 	nna esta cumrr indo 	a FÀ-kflitura ou 

djIMINAÇXO 

A falta de ILUMINA00 PÚBLICA em 	Ruas elo 

lowsa cidade, 	quest7l0 administrativa ou política? 

SALA DAS SESS3ES, 10 de junho dó I 987. 
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